



Zaunpfähle mit integrierten Verankerungsvorrichtungen Fence poles with integrated anchoring devices



- ✓ Kein Ausgraben oder Betonfundament nötig.
- ✓ Keine spezielle Ausrüstung erforderlich.
- ✓ In wenigen Sekunden installiert.
- ✓ Unmittelbar beständig
- ✓ Keine Schmutzentfernung
- ✓ Wiederverwendbar.
- ✓ Leicht zu entsorgen.
- ✓ Anwendbar bei steinigem Untergrund und Geröll.

- ✓ Avoids excavation and concrete footing
- ✓ No special equipment required
- ✓ Installed in a very few seconds
- ✓ Immediately resistant to load
- ✓ No soil removal
- ✓ Reusable
- ✓ Easily disposed
- ✓ Applicable in presence of boulders and stones

INTERNATIONALES PATENT

INTERNATIONAL PATENT



ANWENDUNGSBEREICHE

Montage von Zaunpfähle. (z.B. Kettengliedzaun, geschweißte Maschenplatte)
Schnelle und einfache Installation des Zaunes durch Verwendung der Pfähle mit integrierten Verankerungsvorrichtung. Kein Ausgraben oder Betonfundament nötig.

APPLICATIONS

Installation of several types of fences. (e.g. chain link, welded mesh panel.)
The use of poles with integrated anchoring device allows a fast and easy fence installation, avoiding excavation and concrete footing.



INSTALLATION DES ZAUNES IN WENIGEN SEKUNDEN

(Das entsprechende Video zur Installation finden Sie auf unserem Internetauftritt.)

- 1) Stellen Sie den Zaunpfahl in die vertikale Position, stellen Sie dann die Basis in die geschweißte Führung.
- 2) Schlagen Sie die Einsätze mit einem einfachen Hammer in den Boden.
- 3) Überprüfen Sie die richtige vertikale Position mit einer Wasserwaage.
- 4) Für ein ästhetischeres Ergebnis, decken Sie gegebenenfalls die Verankerungsbasis mit der vorher ausgegrabenen Erde zu.

FENCE INSTALLATION IN A FEW SECONDS

(watch the installation video by visiting the fence section on our website)

- 1) Place the fence pole in vertical position by using a bubble level.
- 2) Drive the inserts into the ground using a hammer or jackhammer. While doing this, keep the vertical level of the pole monitored.
- 3) For a better aesthetic effect, cover if necessary the anchoring base with the earth previously excavated.

Besonderheit: Die Installation kann auch, bei schlechten Wetterbedingungen durchgeführt werden.

Peculiarity: The installation can be performed during adverse weather condition.



TREE SYSTEM
DISPOSITIVI DI ANCORAGGIO

TreeSystem s.r.l.
Via Moraro 22, 35020, Pozzonovo (PD), Italy
Tel/fax +39 0429 773 082
info@treesystem.it - www.treesystem.it